

Schnittige Segel begrüßen Heiligenhafens Gäste



*Segel grüßen
die Gäste.*

Heiligenhafen – Mit neuen Begrüßungsschildern im Sundweg und in der Bergstraße heißt die Warderstadt ihre Gäste willkommen. Die signalroten Segel spiegeln den Segeltourismus, die Regattaatmosphäre und das Coporate Design wider, das bereits bei der Beschilderung an den Promenaden und am Hafen verwendet wurde. Die Gesamtkosten belaufen

sich nach Mitteilung der Stadt auf 33 200 Euro; diese Aufwendungen werden von der EU über die Aktiv-Region Wagrien/Fehmarn mit 15 100 Euro gefördert. Die schnittigen Alusegel ersetzen zwei alte Anlagen aus Holz, die baufällig waren.